

じゃがいも焼酎の仕込みが 始まりました

9月21日から、じゃがいも焼酎の仕込み作業が始まりました。2次仕込みの工程で蒸しあげられた清里産のじゃがいもをすりつぶした後、大きなタンクの中に投入し、もろみと混ぜ合わせていきます。仕込み作業は11月中旬まで行われる予定で、数年の熟成期間を経て全国各地へと出荷されます。



きよさとほしかぜの丘 アウトドアフェスティバル

9月24日、清里オートキャンプ場にてアウトドアイベントが開催されました。ストラックアウト選手権や親子パークゴルフ体験会などの催しで、子どもや大人を問わず楽しむ姿が見られました。また、ウォーキングイベントでは参加者はガイド案内で清里町の自然豊かな景色を見ることができました。



斜里郡3町と斜里警察署との 犯罪被害者等支援に関する協定締結

犯罪被害者支援に特化した条例が10月1日から施行されることから、9月25日に斜里郡3町（清里町、斜里町、小清水町）と斜里警察署は、犯罪被害者を支援するための協定を締結しました。条例の制定はオホーツク管内初であり、この条例は町民が安心して暮らせる地域社会の実現に寄与することが期待されます。



居城博明さんが教育委員に任命

9月に開催された清里町定例議会において、町議会から選任の同意を受け、居城博明さん（札弦町第3）が新たに清里町教育委員に任命され、10月2日に古谷町長から任命書が手渡されました。居城さんの任期は令和5年10月1日から令和9年9月30日までの4年間となります。



まちの話題

清里・札弦保育所交通安全教室

9月7日、清里保育所と札弦保育所にて交通安全教室を実施しました。交通ルールと横断歩道を渡るときの安全確認の仕方をビデオ教材と横断歩道に見立てた場所を屋内の広場に作り、交通安全の重要性を学びました。参加した子どもたちは交通安全について、一生懸命考えていました。



清里小学校金管バンドが金賞を受賞

9月10日、遠軽町で第26回小学生バンドフェスティバル北見地区大会が開催され、清里小学校金管バンドが日ごろの練習の成果を存分に発揮し金賞に輝きました。全道大会の代表にも選ばれていたのですが、辞退し別の大会で全道大会出場を目指していると決意を語ってくれました。



斜里岳ロードレースが 4年ぶりに開催！

9月17日、清里町の秋の風物詩である斜里岳ロードレース大会が4年ぶりに開催されました。参加された多くの方々には天候が恵まれた最高のロケーション中、清里町の名物である秀峰斜里岳を眺めながら沿道の声援を受け力強く駆け抜けていました。



清里町の地域活性化と 持続可能な社会づくりの学習

9月19日に清里高校3学年の生徒が清里町の地域活性化などを学習する授業の一環として、地域の現状と課題を把握するための取材に訪れました。取材の中で老朽化施設を統合した複合施設の建設などの学生ならではの質問が交わされていました。

